



Die Arnold-Freymuth-Gesellschaft e.V. in Kooperation mit der  
Forschungsstelle Weimarer Republik verleiht den

## **FORSCHUNGSPREIS FÜR DEMOKRATIE UND RECHT 2022**

für die beste Arbeit zur Rolle des Rechts und  
der Rechtsstaatlichkeit in der parlamentarischen und  
sozialen Demokratie an

**Prof. Dr. Tristan Barczak, LL.M.**

für seine Arbeit:

*Der nervöse Staat: Ausnahmezustand und Resilienz des  
Rechts in der Sicherheitsgesellschaft*

Weimar, den 24.2.2022

Prof. Franz Josef Düwell  
Präsident der Arnold-Freymuth-Gesellschaft